
Kundeninformation
Vielen Dank, dass Sie sich für den Kauf dieses Produkts entschieden haben. 
Mit diesem Produkt können Sie genussvolle Stunden allein oder zu zweit mit 
Ihrem Partner verbringen, indem Sie es als Massage- oder Stimulationsgerät zur 
Selbstbefriedigung nutzen oder vor bzw. während des Liebesspiels einsetzen.
Damit Sie lange Freude an diesem Produkt haben, bitten wir Sie, alle 
Informationen zum sicheren und optimalen Umgang zu lesen und für späteres 
Nachschlagen sorgfältig aufzubewahren. Bewahren Sie ggf. auch die 
Produktverpackung auf, da sich dort weitere Informationen zum Produkt oder 
zu Batterien bzw. zum Wiederaufladen befinden können.
Sicherheitshinweise
•	 Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren, da Kleinteile verschluckt 

werden können.
•	 Produkt nicht bei erkrankter oder gereizter Haut verwenden.
•	 Produkt nicht an Dritte weitergeben, um Krankheiten und Infektionen zu vermeiden.
•	 Informationen auf der Produktverpackung sorgfältig lesen, um allergische 

Reaktionen (z. B. Latex oder andere) zu vermeiden.
•	 Anwendung sofort abbrechen, wenn unangenehme Hautreizungen bzw. 

körperliche Beschwerden auftreten.
•	 Produkt nicht tiefkühlen oder erhitzen.
•	 Produkt ist nicht für den gewerblichen Gebrauch geeignet.
•	 Auf den sicheren Gebrauch des Produkts achten, um Verletzungen zu vermeiden. 

Die Verwendung geschieht auf eigenes Risiko.
•	 Für Schäden und Unfälle, die durch unsachgemäße Handhabung und 

Nichtbeachtung dieser Sicherheitshinweise entstehen, kann keinerlei Haftung 
übernommen werden.

Allgemeine Informationen
•	 Produkt nur bei guter körperlicher Verfassung verwenden.
•	 Benutzung des Produkts erfolgt auf eigene Gefahr.
Vor dem ersten Gebrauch
•	 Reinigen Sie das Produkt vor dem ersten Gebrauch mit warmem Wasser und Seife. 

Um Schäden am Produkt zu vermeiden, achten Sie ggf. darauf, dass kein Wasser 
ins Batteriefach gelangt.

Falls zutreffend:
•	 Laden Sie das Produkt auf oder setzen Sie die (ggf. beiliegenden) Batterien ein. 
Informationen	zum	Batteriewechsel	oder	Aufladen	des	Akkus	finden	Sie	auf	der	
Produktverpackung.

Anwendung von Vibratoren und Dildos
Um Erkrankungen jeglicher Art zu vermeiden, reinigen Sie das Produkt nach 
jedem analen Gebrauch gründlich, bevor Sie es vaginal weiterverwenden.
1. Tragen Sie auf die Oberfläche des Produkts ausreichend Gleitmittel auf. 

HINWEIS: Um Schäden am Material zu vermeiden, verwenden Sie 
ausschließlich Gleitmittel auf Wasserbasis.

2. Vibrator/Dildo: Führen Sie das Produkt in die Vagina oder den Anus ein. 
Auflegevibrator: Legen Sie das Produkt auf die gewünschte Stelle im 
Intimbereich.

Falls zutreffend (sonst weiter mit Schritt 6):
3. Um die Vibration zu starten, schalten Sie das Produkt an der Kontrolleinheit 

ein.
4. Um die Vibrationsstufe ggf. zu ändern, drücken, drehen oder schieben Sie 

vorsichtig an der Kontrolleinheit.
5. Um die Vibration nach Gebrauch wieder auszuschalten, drücken, drehen oder 

schieben Sie die Kontrolleinheit in die Ausgangsposition.
6. Entfernen Sie das Produkt langsam aus oder von Ihrem Körper.
Optional (falls zutreffend):
•	 Einige Vibratoren/Dildos verfügen über eine G-Punkt-Spitze. Um den G-Punkt 

zu stimulieren, befolgen Sie o. a. Schritte und halten Sie die gebogene Spitze in 
Richtung Bauchdecke.

•	 Einige Vibratoren/Dildos verfügen über einen oder zwei Reizarme, mit denen 
Sie zusätzlich wahlweise die Klitoris und/oder den Anus gleichzeitig stimulieren 
können.

•	 Einige Vibratoren/Dildos sind auch für den analen Gebrauch geeignet. Um die 
Prostata zu stimulieren, befolgen Sie o. a. Schritte und halten Sie die gebogene 
Spitze in Richtung Bauchdecke. 
HINWEIS: Verwenden Sie für den analen Gebrauch ausschließlich speziell 
geeignetes Gleitmittel. 
HINWEIS: Um zu verhindern, dass der Vibrator/Dildo vollständig in den 
Anus hineingleitet, halten Sie das Produkt stets gut fest.

•	 Einige Vibratoren verfügen über eine Rotationsfunktion. Um diese Funktion ein- 
und auszuschalten, betätigen Sie die Kontrolleinheit.

•	 Einige Vibratoren verfügen über eine Stoßfunktion. Um diese Funktion ein- und 
auszuschalten, betätigen Sie die Kontrolleinheit.

•	 Einige Vibratoren/Dildos verfügen über einen Pumpball. Um den Durchmesser 
des Vibrators/Dildos zu erhöhen, drücken Sie den Pumpball ggf. wiederholt. Der 
Vibrator/Dildo	wird	aufgeblasen.	Um	die	Luft	entweichen	zu	lassen,	öffnen	Sie	
das Ventil.

•	 Einige Vibratoren/Dildos verfügen über einen Saugfuß, mit dem Sie das Produkt an 
einer	glatten,	sauberen	und	trockenen	Oberfläche	befestigen	können.	So	bleiben	
Ihre Hände frei für zusätzliche Stimulationen.

•	 Einige	(Auflege-)Vibratoren	verfügen	über	eine	Funkfernbedienung.	Um	Ihr	
Liebesspiel zu bereichern, geben Sie die Funkfernbedienung zur Steuerung der 
Vibration an Ihren Partner.

Pflegehinweise
•	 Lassen Sie das Produkt nach jedem Gebrauch auskühlen, bevor Sie es verstauen.
•	 Reinigen Sie das Produkt nach jedem Gebrauch mit warmem Wasser und Seife. 

Um Schäden am Produkt zu vermeiden, achten Sie ggf. darauf, dass kein Wasser 
ins Batteriefach gelangt.

•	 Bewahren Sie das Produkt sauber, kühl und trocken auf. Feuchtigkeit kann 
Batterien und Motor schaden. Vermeiden Sie direktes Sonnenlicht!

•	 Um chemische Reaktionen zu vermeiden, bewahren Sie das Produkt allein und 
nicht zusammen mit anderen Produkten aus verschiedenartigen Materialien auf.

•	 Um die Lebensdauer der Batterien zu verlängern und Schäden am Produkt zu 
vermeiden, entfernen Sie die Batterien nach jedem Gebrauch aus dem Produkt.

Hinweis für beiliegende Netzadapter/Ladegeräte
Der Netzadapter/das Ladegerät ist nicht dafür bestimmt, durch Personen 
(einschließlich Kinder) mit eingeschränkten physischen, sensorischen od. geistigen 
Fähigkeiten oder mangels Erfahrung und/oder mangels Wissen benutzt zu werden, 
es sei denn, sie werden durch eine zuständige Person beaufsichtigt oder erhielten 
eine Einweisung, wie der Netzadapter/das Ladegerät zu benutzen ist. Kinder sollten 
beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit dem Netzadapter/
Ladegerät bzw. Einzelteilen des Netzadapters/Ladegeräts spielen.
Hinweise zur Entsorgung
Verpackungsmaterial und Altgeräte bitte nicht wegwerfen, sondern der 
Wiederverwertung zuführen. Bitte bringen Sie Altgeräte gemäß Ihrer 
Landesgesetzgebung und den Richtlinien 2012/19/EG und 2006/66/EG zu Ihren 
zuständigen Sammelpunkten.
Das Zeichen der durchgestrichenen Mülltonne auf Rädern ( ) bedeutet, dass dieses 
Produkt an einer Sammelstelle für Elektroschrott abgegeben werden muss, um es 
durch	Recycling	einer	bestmöglichen	Rohstoffwiederverwendung	zuzuführen.
Batterien gehören nicht in den Hausmüll. Als Verbraucher sind Sie gesetzlich 
verpflichtet,	gebrauchte	Batterien	zurückzugeben,	z.	B.	bei	den	öffentlichen	
Sammelstellen oder dort, wo Batterien verkauft werden. Sie können Batterien 
der	betreffenden	Art	nach	Gebrauch	auch	unentgeltlich	an	uns	zurücksenden.	
Schadstoffhaltige	Batterien	sind	mit	dem	 -Zeichen und einem der chemischen 
Symbole
•	 Pb = Batterie enthält mehr als 0,004 Masseprozent Blei,
•	 Cd = Batterie enthält mehr als 0,002 Masseprozent Cadmium und 
•	 Hg = Batterie enthält mehr als 0,0005 Masseprozent Quecksilber versehen.
Lithiumbatterien und Akkupacks aller Systeme dürfen nur im entladenen Zustand bei 
den Rücknahmestellen abgegeben werden. Zum Schutz vor Kurzschlüssen bei nicht 
vollständiger Entladung sind bei diesen Typen die Batteriepole vor der Rückgabe ggf. 
mit Klebestreifen zu isolieren.
Wir	wünschen	Ihnen	viel	Spaß	mit	Ihrem	Produkt	und	hoffen,	dass	Ihre	Erwartungen	
erfüllt werden.
Herzlichst,
Ihr Erotik-Spezialist 
OV-Grosshandel, 24933 Flensburg, Germany
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Customer information
Thank you for choosing to purchase this product. With this product, you can enjoy 
thrilling hours alone or together with your partner by using it as a massage or 
stimulation device for solo sex or before or during erotic play.
To ensure that you can enjoy this product for as long as possible, please 
read all of the information on safe and optimal handling and keep it in a 
safe place for later reference. Also be sure to keep the product packaging 
(if any), since it may contain further information on the product or batteries 
or on recharging.
Safety notes
•	 Keep out of reach of children as small parts can be swallowed.
•	 Do not use the product on broken or irritated skin.
•	 Do not share the product with others to prevent illnesses and infections.
•	 Read the information on the product packaging carefully to prevent allergic 

reactions (e.g. to latex or other).
•	 Stop using immediately if unpleasant skin irritations or physical complaints occur.
•	 Do not freeze or heat the product.
•	 The product is not suitable for commercial use.
•	 Ensure safe use of the product to prevent injuries. The product is used at your 

own risk.
No liability of any kind can be assumed for injuries and accidents resulting 
from improper handling and non-compliance with these safety notes.General 
information
•	 Do not use this product unless you are in good physical health and condition.
•	 Use this product at your own risk.
Before first use
•	 Use	warm	water	and	soap	to	clean	the	product	before	its	first	use.	To	prevent	

damage to the product, please make sure that no water gets into the battery 
compartment.

If applicable:
•	 Charge the product or insert the batteries (may be included). Please see the 

product packaging for information on changing or charging batteries.
Use
To prevent illnesses of any kind, clean the product after every use in the anal 
area before reusing it vaginally.
1. Apply sufficient lubricant to the surface of the product. 

NOTE: To avoid damaging the material, use water-based lubricant only.
2. Vibrator/dildo: Insert the product into the vagina or anus. 

Lay-on vibrator: Lay the product on the desired place in the genital area.
If applicable (otherwise, please proceed to step 6):
3. To start the vibration, use the control unit to turn the product on.
4. To change the vibration setting, carefully press, turn, or slide the control unit.
5. To turn the vibration back off after use, press, turn, or slide the control unit 

into the initial position.
6. Slowly remove the product from your body.
Optional (if applicable):
•	 Some vibrators / dildos have a G-spot tip. To stimulate the G-spot, follow the steps 

given above and hold the curved tip towards the abdominal wall.
•	 Some vibrators/dildos have one or two stimulus arms that can be used to stimulate 

the clitoris and/or anus simultaneously.
•	 Some vibrators/dildos are also suitable for anal use. To stimulate the prostate, etc. 

follow the above steps and hold the curved tip towards the abdominal wall. 
NOTE: Use only especially suitable lubricant for anal use. 
NOTE: To prevent the vibrator/dildo from sliding completely inside the 
anus, always hold the product firmly.

•	  Some vibrators have a rotation function. Press the control unit to turn this function 
on	and	off.

•	 Some vibrators have an impact function. Press the control unit to turn this function 
on	and	off.

•	 Some vibrators/dildos have a pump ball. To increase the diameter of the vibrator/
dildo,	press	the	pump	ball	repeatedly	if	necessary.	The	vibrator/dildo	is	inflated.	To	
let the air escape, open the valve.

•	 Some vibrators/dildos have a suction cup that allows you to attach the product 
to a smooth, clean and dry surface. This keeps your hands free for additional 
stimulation.

•	 Some (lay-on) vibrators have a radio remote control. To enrich your lovemaking, 
give the radio remote control to your partner to control the vibration.

Care instructions
•	 Let the product cool after every use before putting it away.
•	 Clean the product with warm water and soap after every use. To prevent damage to 

the product, please make sure no water enters the battery compartment.
•	 Keep the product in a clean, cool and dry place. Moisture can damage the batteries 

and motor. Avoid direct sunlight.
•	 To prevent chemical reactions, store the product separately and not together with 
other	products	made	from	different	materials.

•	 To extend the life of the batteries and prevent damage to the product, remove the 
batteries from the product after every use.

Note for power adapters/chargers included with the product
The power adapter/charger is not intended for use by persons (including children) 
with limited physical, sensory, or mental abilities or those who lack experience 
and/or knowledge, unless they are supervised by a responsible person or have 
been instructed in the proper use of the power adapter/charger. Children should 
be supervised to ensure that they do not play with the power adapter/charger or 
individual parts thereof.
Disposal information
Please do not discard the packaging material or old devices. Recycle items where 
possible. Please take old devices to the appropriate collection points according to 
your local legislation and Directives 2012/19/EC and 2006/66/EC.
The symbol of the crossed-out garbage can on wheels ( ) shows that this product 
must be taken to an e-waste collection point for disposal so that it can be recycled 
optimally.
Batteries do not belong in household waste. As a consumer, you are under a legal 
obligation to turn in used batteries. You can do this at public collection points or 
places where batteries are sold. You can also return batteries of the relevant type to 
us at no charge after use. Batteries that contain harmful substances are marked with 
the  symbol and one of the following chemical symbols:
•	 Pb = Battery contains more than 0.004 percent lead by mass,
•	 Cd = Battery contains more than 0.002 percent cadmium by mass or
•	 Hg = Battery contains more than 0.0005 percent mercury by mass.
Lithium batteries and battery packs for all systems can only be turned in at collection 
points if they have been discharged. To prevent short-circuits in the event of 
incomplete discharging, the poles on these types of batteries should be insulated 
using a substance such as adhesive tape before the batteries are returned.
We hope you enjoy using the product, and that it meets your expectations.
Warm regards,
Your specialists in erotic enjoyment 
OV-Grosshandel, 24933 Flensburg, Germany

OV-Grosshandel, 24933 Flensburg, Germany.

* Gilt nur für elektrisch betriebene Artikel./ 
 Only applies to electronically operated products.

* * *
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